
 

 

 

 
 

Istituto Comprensivo Statale“Pasquale Sottocorno” 
Via Monte Popera, 12 - 20138 Milano 
C.F. 97504710159 – Tel. 0288446556 

  
VERBALE DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO DEL 26 GIUGNO 2018 
 
L’anno 2018 il giorno 26 del mese di giugno alle ore 18,30 nella sede dell’Istituto Comprensivo 
Sottocorno, scuola secondaria, via Monte Popera 12, in seguito a convocazione del 18/6/2018, si è 
riunito il Consiglio d’Istituto per discutere in merito al seguente: 
 
Ordine del giorno  

1. Approvazione verbale seduta precedente; 

2. Variazioni P.A. 2018; 

3. Delibera concessione spazi; 

4. Contributo volontario, assicurazione, diario per il prossimo anno scolastico; 

5. Accordi di rete; 

6. Varie ed eventuali. 

Presiede la riunione il Presidente del Consiglio di Istituto, Anna Buccinotti. Svolge la funzione di 
Segretario la sig.ra Marianna Gentile. 

 COGNOME NOME Presente Assente 

1 Esposito Annalisa X  

2 Bianco  Stefano X  

3 Boni Roberta X  

4 Buccinotti  Anna X  

5 Gentile Marianna X  

6 Giuliano Roberta X  

7 Huaman Emilia X  

8 Ravizza Roberto X  

9 Stefanini Marco  X 

10 Borrè Marco  X 

11 Cavia Maria Agostina X  



 

 

12 Nebuloni Cristina X  

13 Martella Franca X  

14 Panzeri Manuela X  

15 Romanazzi Maria Luisa X  

16 Speciale Fabio  X 

17 Zof Anna X  

18 Passarella Maria Rosaria X  

19 Talarico Antonella X  

   Presenti: 16 Assenti giustificati: 3 

    Assenti non giustificati: 0 

 

 

 

 

 

Riconosciuta la validità dell’adunanza, per il numero degli intervenuti, il Presidente dichiara aperta 
la seduta. 

1. Approvazione verbale seduta precedente 

Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità il verbale della seduta precedente. (Del. N. 21/2018). 

2. Variazioni P.A. 2018 

La DSGA, sig.ra Cassola, illustra le variazioni al programma annuale come da prospetto fatto circo-
lare tra i presenti.  

Il Consiglio di Istituto approva all'unanimità le variazioni al programma annuale 2018. (Del. N. 
22/2018). 

3. Delibera concessione spazi 

La Vicepreside, sig.ra Barraco, distribuisce ai presenti la tabella contenente l’ipotesi di concessione 
degli spazi scolastici per l’a.s. 2018/2019. Al fine di dare la possibilità di utilizzare gli spazi a tutte le 
società che ne hanno fatto richiesta ed offrire a chi frequenta la nostra scuola una maggiore possibilità 
di scelta i presenti decidono di apportare alcune modifiche agli orari/giorni. 

Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità la concessione degli spazi scolastici per l’anno scola-
stico 2018/2019 come da tabella allegata (All. A). (Del. N. 23/2018). 

4. Contributo volontario, assicurazione, diario per il prossimo anno scolastico 



 

 

Il presidente, sig.ra Bucinotti, ricorda che nella precedente riunione il Consiglio aveva rimandato la 
decisione sul presente punto all’ODG per poter valutare meglio la possibilità di innalzare il contributo 
volontario che attualmente è di 12 euro per la scuola primaria e di 16 euro per la secondaria. 

Dopo un’approfondita discussione nella quale si è cercato di contemperare la volontà di innalzare la 
quota del contributo volontario, per creare un accantonamento fondi per la partecipazione a visite e/o 
uscite di carattere didattico/culturale sul territorio, con l’esigenza di non andare a gravare troppo sulle 
famiglie, specialmente quelle meno abbienti e con più figli a scuola, i presenti decidono di aumentare 
solo il contributo per la scuola primaria in modo da renderlo uguale a quello della scuola secondaria, 
con la possibilità in futuro di innalzarli entrambi a 20 Euro. 

Il consiglio a maggioranza delibera che per l’anno scolastico 2018/2019 il contributo volontario 
venga fissato in 16 Euro sia per la scuola primaria che per la scuola secondaria e di mantenere il limite 
massimo del costo per il diario dell’Istituto in Euro 6 (Del. N. 24/2018). 

5. Accordi di rete 

La DS illustra ai presenti alcuni accordi di rete sottoscritti dalla scuola negli ultimi mesi e precisa-
mente: 

- Accordo di rete proposto dalla prof.ssa Stellaci al fine di migliorare le attività di orientamento 
della scuola secondaria di primo grado, soprattutto per gli studenti a rischio dispersione sco-
lastica. 

- Generazioni connesse, accordo di rete per la prevenzione del cyber bullismo. 

- Generazione web, accordo di rete per la formazione digitale degli insegnanti. 

La DS informa inoltre i presenti che la scuola parteciperà ad un bando del Ministero delle attività 
culturali per ottenere dei finanziamenti per l’acquisto di libri e materiale informatico. 

Il Consiglio di Istituto si dichiara d’accordo e prende atto di quanto sopra. 

 

6. Varie ed eventuali 

La presidente, sig.ra Buccinotti, informa i presenti che nei giorni successivi all’incontro pubblico del 
22 maggio con l’Assessore Galimberti, in merito alla scuola di Merezzate, tra gli abitanti del quartiere 
ha iniziato a serpeggiare il timore che le zone della Rogoredo vecchia e di San Martino possano 
rimanere scollegate e, pertanto, penalizzate rispetto alla posizione della nuova scuola media.  

Per questo motivo propone di inviare a nome del Consiglio d’Istituto e del Comitato genitori una 
lettera agli assessori Galiberti, Granelli e Banfi in cui venga evidenziata questa problematica e sug-
gerita l’istituzione di un collegamento con mezzi pubblici o con scuolabus tra Rogoredo - San Martino 
e la nuova scuola media. 

Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità l’invio della lettera (All. B).  

 
In seguito alla richiesta di precisazione da parte di alcune famiglie in merito ai criteri utilizzati per la 
formazione di una classe prima avente come seconda lingua straniera lo SPAGNOLO, non avendo il 
Consiglio d’Istituto deliberato in merito, il Presidente chiede alla Dirigente d’informare il Consiglio 



 

 

in merito ai criteri utilizzati. La Dirigente, dott.ssa Anna Esposito, chiarisce ai presenti che l’indica-
zione della seconda lingua straniera è stata tenuta in conto come PREFERENZA (come peraltro spe-
cificato in sede d’iscrizione) e che pertanto la classe di spagnolo è stata formata seguendo i criteri 
deliberati e tenendo conto della preferenza solo quando possibile. 
 
Dopo un’approfondita discussione il Consiglio si propone di inserire, con una formula da definire, 
tale procedura nei criteri di formazione dei gruppi classe con la prossima delibera in merito agli stessi. 
Per il momento si prende atto del lavoro svolto dalla commissione preposta alla formazione dei gruppi 
classe. 
 
PARLAMENTINO DEI RAGAZZI 
La DS informa i presenti che il Collegio docenti ha accolto favorevolmente il progetto del “Parla-
mentino dei ragazzi” e che i professori della secondaria Marco Borrè e Monica Sala saranno i referenti 
del progetto. 
 
La seduta del Consiglio di Istituto termina alle ore 21,00. 
 
 
 
   Il Presidente         Il Segretario 
   Anna Buccinotti        Marianna Gentile 
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VERBALE DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO DEL 26 GIUGNO 2018 ALLEGATO A 
 

CONCESSIONE LOCALI SCOLASTICI 2018/2019 
 

Delibera numero 23/2018 del Consiglio d’Istituto del 26/06/2018 
 

PALESTRA PRIMARIA 
SOCIETA’ LUNEDI’ MARTEDI’ MERCOLEDI’ GIOVEDI’ VENERDI’
TUMMINELLI 
Minibasket 

 16,45/17,45 
 

  17.00/18,00 
 

PRO PATRIA 
Ginnastica artistica, 
anche eta’ presco-
lare 
(disponibili a cam-
biare giorni) 

   16,45/17,45 
 

18,00/19,00 
 

ATLETI SPOR-
TIVA DILETTAN-
TISTICA 
Danza, hip hop, gio-
codanza/teatro 

  17,00/18,00 18,00/19,00  

DANCE ATTI-
TUDE 
Danza 
(un giorno qualsiasi 
della settimana, 
dalle 16,45 alle 
17,45) 

  18,00/19,00   

CIEF 
Hip hop, Calcio, 
giocosport. 

 18,00/19,00    

MILANO BASKET 
STARS 

17,00/18,00     

 
PALESTRA SECONDARIA 

SOCIETA’ LUNEDI’ MARTEDI’ MERCOLEDI’ GIOVEDI’ VENERDI’
TORRICELLI 
Pallavolo 

17,00/18,30  16,45/18,15   

CIEF  
Danza medie+ cal-
cio/giocosport 

  14,00/15,30 17,00/18,00  

LA GOCCIA 
Yoga 

18,30/19,30    18,30/19,30 
 

MAWASHI 
Karate bambini/ra-
gazzi 

    16,45/18,15 

MAWASHI 
Karate 
Ragazzi/adulti 

  18,15/19,45 18,15/19,45  

 
AULA PRIMARIA 

IL CASTELLETTO 
Scacchi 

16,45/17,45 
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VERBALE DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO DEL 26 GIUGNO 2018 ALLEGATO B 
 
Gentilissimi Laura Galimberti, Marco Granelli e Sabina Banfi 
 

lo scorso 22 maggio Laura Galimberti, Assessore all’Educazione e Istruzione, è stata presso i locali dell’Isti-
tuto Comprensivo Pasquale Sottocorno per informare la cittadinanza in merito all’ampliamento dell’Istituto 
presentando il progetto della nuova Scuola Media, che sorgerà nell’area di Merezzate nel 2019.  

 

La costruzione di quest’ultima, attribuita alla Sottocorno, risponderebbe al problema degli spazi scolastici. 
 
Gli abitanti del quartiere sono grati all’Assessore che, in prima persona, si è esposta nell’assicurare la 
soluzione di un problema che si protraeva da diversi decenni. 
 
Purtroppo però la zona di Rogoredo Santa Giulia è una zona periferica piuttosto articolata, la tangenziale 
la divide in due separando la frazione di San Martino dal resto e il timore predominante, in questo mo-
mento, è che non vengano realizzati, contemporaneamente all’apertura della nuova scuola, gli indispen-
sabili collegamenti che rendano i nuovi spazi effettivamente fruibili da tutta la cittadinanza. 

 
Attualmente è attivo un servizio di Scuolabus che porta alla Scuola Primaria i bambini residenti nelle zone 
più lontane (San Martino e Santa Giulia) tale servizio potrebbe essere attivato anche per la Scuola Se-
condaria di Primo Grado per le zone di San Martino e Rogoredo, qualora non si provvedesse ad un ade-
guato collegamento con mezzi pubblici urbani, infatti, si rischierebbero da un lato la dispersione scolastica 
degli alunni più svantaggiati e dall’altro l’incremento dell’uso dell’automobile. 
 
Per questo ci rivolgiamo anche a Marco Granelli, Assessore per la Mobilità e l’Ambiente, e Sabina Banfi, 
Direttore Area Servizi Scolatici ed Educativi, chiedendo di informare tempestivamente la cittadinanza in 
merito ai servizi di collegamento che verranno attivati, siano essi il servizio di Scuolabus, il prolungamento 
di una linea urbana (84 e/o 88) lungo le vie Rogoredo e Emilia fino al limite urbano dell’abitato di San 
Martino, area di residenza dell’utenza più debole della popolazione della scuola, o l’istituzione di una 
nuova linea che possa creare una facile connessione tra le diverse aree di questa articolata zona della 
città. 
Vi chiediamo anche di voler progettare una pista ciclabile che possa permettere alle utenze delle zone di 
San Martino, Rogoredo e Santa Giulia di raggiungere in sicurezza e non inquinando la nuova sede sco-
lastica e i quartieri limitrofi. 
 
Riteniamo che sarebbe utile un nuovo incontro pubblico per rassicurare la cittadinanza sugli aspetti della 
mobilità. 
 
In attesa di un vostro riscontro porgiamo i migliori saluti 

 
Il Consiglio d’Istituto e il Comitato Genitori dell’Istituto comprensivo Pasquale Sottocorno 

 
 


